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                    Zusammenfassung
Der Beitrag behandelt auf einer grundlegenden Ebene einige Probleme des Transfers von wissenschaftlichem Wissen in praktische Handlungskontexte. Traditionell wird dieser Transfer unter zwei Prämissen betrachtet: Es handle sich um einen Akt der Anwendung von Wissen für praktische Zwecke. Und das wissenschaftliche Wissen zeichne sich gegenüber dem praktischen Handlungswissen durch einen höheren Grad an Rationalität aus.
Demgegenüber plädieren die Autorin und die Autoren für eine andere Sichtweise: Theoretisches Wissen wird praktisch wirksam, indem Akteure es durch Prozesse der Interpretation und Reinterpretation für die Behandlung konkreter Handlungsprobleme aneignen und transformieren. Der Wissenschaftsbetrieb kennt Traditionen und Bedingungen, die die Rationalität seiner Produkte sowohl fördern, aber auch systematisch behindern können. Unter diesen Gesichtspunkten erscheint es sinnvoll, Beziehungen zwischen Theorie und Praxis als nicht-hierarchische zu konzipieren.


Abstract
This paper discusses some issues concerning the transfer of scientific knowledge to action in professional contexts. Traditionally, this transfer is studied on two premises: Firstly, transfer is an action in which knowledge is applied for practical purposes. Secondly, scientific knowledge is distinguished from practical knowledge by a higher standard of rationality.
The authors argue for a different view: Theoretical knowledge will only become practically effective if actors engage in a process of interpretation and re-interpretation in which they acquire scientific findings and transform them to cope with specific problems of their practice context. In systems of scientific production there are traditions and operations which support the rationality of their products, but also traditions and operations which obstruct it. From this point of view it makes sense to conceive the relationship between theory and practice as non-hierarchical.
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